

Un appelé du 11^{ème} R.G.S.

Dès notre arrivée, une « solide » formation théorique s'impose. Après un exposé d'environ une heure quant à un éventuel danger provoqué par la radioactivité, un matériel individuel de protection adéquate nous est distribué. Il comprend une paire de lunettes avec verres interchangeables de différentes couleurs, censés nous protéger de la luminosité, et une combinaison blanche pour se garantir des éventuelles retombées radioactives³, fourniture bien vite enfouie au fond de notre nouveau sac de paquetage. Une bonne nouvelle cependant viendra clore cette mémorable formation, 4 jours de permission libérable nous seront accordés à chaque essai nucléaire. La réaction est unanime parmi les appelés « *Ah si seulement ça pouvait en péter une par semaine* »⁴.



Ecusson et emblème du 11^{ème} R.G.S

Denis Thévenod
Avec la participation de M. Louis Vilcot



Nuit de garde

En partance pour la chasse à la gazelle, à gauche sur le capot (chapeau)
Denis Thévenod

3 - Lors de l'essai du 1er mai 1962, un nuage nucléaire est sorti de la montagne, provoquant la panique parmi les officiels venus de France, quant aux appelés...

4 - Cri du cœur en parler savoyard.